



RESULTADOS DE LA ENCUESTA SOBRE LA INSTALACION DE PANELES SOLARES EN LA CUBIERTA DEL EDIFICIO

Como ya conoces hemos realizado, desde el Grupo de Trabajo, una encuesta no vinculante con el fin de conocer el grado de interés de los vecinos de la comunidad en la instalación de paneles solares en nuestra finca para generar electricidad para las zonas comunes y para uso privativo en las viviendas particulares.

Queremos compartir los resultados obtenidos en esta consulta:

ENCUESTAS RECIBIDAS	84
A FAVOR PLACAS PARA ZONAS COMUNES	68 (80%)
A FAVOR PLACAS PARA USO PRIVATIVO	59 (70%)
NO QUIEREN INSTALAR PLACAS	12 (14%)
NULAS (sin datos)	4
CONSUMO MEDIO	2459 kW/Año
ENCUESTAS EN PAPEL	39 (46%)
ENCUESTAS ONLINE	45 (64%)

Dado el nivel de apoyo (80% para uso comunitario y 70% para uso privativo) a la iniciativa vamos a continuar desde el Grupo de Trabajo con las siguientes tareas :

- Solicitud de suscripciones formales para el uso privativo a los vecinos interesados
- Solicitud y valoración de ofertas a empresas del sector acorde al número de suscriptores reales y a las necesidades de las zonas comunes
- Elaboración de un reglamento de uso, mantenimiento y ampliación de las instalaciones
- Elaboración de un proyecto para la instalación en la cubierta

En esta fase contaremos con la ayuda de expertos independientes y una vez concluidos los trabajos del grupo se solicitaría la convocatoria de una Junta de Vecinos extraordinaria para su aprobación.

Agradecemos a tod@s vuestra participación.

